

植園清凉保育園

新年明けましておめでとうございます。

気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。本年もどうぞよろしく お願い致します。

最近は、歌に合わせて体を動かすリズム遊びに夢中なたんぽぽ・桃組さんです。桃組さんのリクエストで朝の体操やエビカニクスを流すと自然とみんなが集まってきて、手を叩いたり体を揺らしたり、保育士の踊りを一生懸命マネて体を動かして楽しんでいます。一曲踊るだけで体がポカポカと温かくなるほどです。

たんぽぽ組さんは特に歩行が安定してきており、リズム遊びはもちろん、室内だけでなく園庭でもバランスをうまくとりながら一人で歩くことを楽しんでいます。

桃組さんは、友達との関りが増え「〇〇ちゃん」「〇〇くん」と名前を呼び合い、同じ 遊びを楽しんだり、「〇〇しよう!」と遊びを誘いながら楽しんでいます。

たんぽぽ・桃組さんで過ごす期間も残り3ケ月となりました。子ども達の成長を見守 りながら、一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

たんぽぽ組

- ・生活リズムを整え、元気に過ごす。
- ・やりたい遊びや活動を思う存分楽しむ。

桃組

- ・生活リズムを整え健康に過ごす。
- ・冬の自然現象に興味をもったり関心をも ち、触れて楽しむ。

今月の活動

- 園庭遊び(砂場、散策、凧揚げ)
- 電車ごっこ
- サーキット遊び
- 新聞紙遊び
- お絵描き
- ・指先遊び (ぽっとん落とし、ひも通し)







植園清凉保育園

新年あけましておめでとうございます。

今年もどうぞよろしくお願い致します。みなさんはどのようなお正月休みを過ごされたのでしょうか。お出かけをしたり、お家でのんびりと過ごされたりした方もいらっしゃるかと思います。 去年に引き続き、子ども達が健やかな生活を送ることができるように見守っていきたいと思います。

さて、先月はクリスマス会がありました。部屋の電話が鳴る度に「サンタさんじゃない?」と言ってサンタクロースに会えるのを心待ちにしていた子ども達です。サンタさんと会えた時には驚きと嬉しさで目をキラキラさせていました。餅つきにも参加をし、上手に餅をつくお兄さんお姉さん達の姿にまた一つ憧れをもったのではないでしょうか。

一月に入り本格的に発表会への練習が始まります。楽しくも少し頑張る姿を応援しつつ、活動していきたいと思っています。また凧あげやだるま制作などお正月ならではの遊びをしたり、文化に触れたりしていきます。新しい遊びや体験にどんな姿や表情をみせてくれるのか今からとても楽しみですね。

年度が替わるまであと三カ月となりました。残り一日一日を大切にまた、楽しく過ごしていきたいと思います。

